



Am 10. März 2012 fand die Jahreshauptversammlung des Bezirksverbands Freiburg im Gasthaus Zauberflöte in Offenburg statt. Die Einladung an alle Mitglieder erfolgte durch den Bundesvorstand.

Klaus Wild, Kassierer des Bundesvorstandes, begrüßte die anwesenden Mitglieder des Bezirksverbandes Freiburg, sowie den Bundesvorsitzenden Franz Roschkowski und Reinhard Braun vom Bundesvorstand.

Franz Roschkowski berichtet aus der Arbeit des Bundesvorstandes. Er sagt, dass es immer weniger berufspolitische sondern mehr beamtenpolitische Themen zu bearbeiten gibt. Unter anderem wies er auf laufende Petitionen des VDFP hin. Die Arbeit im Bundesvorstand wurde bedingt durch die Schließung der Geschäftsstelle neu organisiert und strukturiert.

Der Kassenbericht für den Bezirksverband Freiburg, vorgetragen von Klaus Wild, bescheinigt dem Bezirksverband eine stabile Kassenlage.

Die Neuwahl des Bezirksvorstands wurde ebenfalls von Klaus Wild durchgeführt. Den neuen Bezirksvorstand bilden Hermann Muth, Michael Maier, Manfred Wussler und Alfred Efinger. Die Kandidaten wurden einstimmig, bei jeweils einer Enthaltung, gewählt.

Der Bundesvorsitzende wünscht in seinem Schlusswort dem wiederbelebten Bezirksverband viel Erfolg.



Bezirksverband Freiburg, Teilnehmer der Jahreshauptversammlung, von links nach rechts: Manfred Wußler, Michael Maier, Wolfgang Bender, Hermann Muth, Alfred Efinger, Helmut Walter, Klaus Ackenheil.